

## **ABSTRAK**

### **UPAYA PONDOK PESANTREN DALAM MEMBENTUK AKHLAKUL KARIMAH SANTRI (STUDI KASUS DI PONDOK PESANTREN ELL- FIRDAUS CIKAMPAK)**

**REGNO DWI FINANTI**

**NPM:71200211088**

Pondok pesantren mempunyai peran penting dalam pembentukan akhlak santri serta mencetak lulusan santri sebagai Insan yang beriman, bertaqwa, berakhlak mulia dan mengikuti ajaran-ajaran Nabi Muhammad SAW. Berdasarkan survey yang peneliti lakukan diketahui bahwa akhlak santri belum bisa dikatakan cukup baik karena masih banyak santri yang tidak berakhlakul karimah. Oleh sebab itu ustad dan ustadzah mengadakan kegiatan seperti Muhadatsah, Muhadhoroh, Sorogan, Bandongan dan Riyadhah, kegiatan tersebut melibatkan semua santri putra dan putri di Pondok Pesantren Ell-Firdaus. Fokus masalah dalam penelitian ini adalah, Bagaimana gambaran kondisi santri di Pondok Pesantren Ell-Firdaus Cikampak, Bagaimana upaya Pondok Pesantren dalam membentuk akhlakul karimah santri di Pondok Pesantren Ell-Firdaus Cikampak, serta apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam membentuk akhlakul karimah santri di Pondok Pesantren Ell-Firdaus Cikampak?. Tujuan dalam penelitian ini adalah, untuk mengetahui Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang menggunakan beberapa objek yaitu: Ustadz dan ustadzah, santri dan masyarakat. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi, dokumentasi, wawancara. Hasil penelitian menunjukkan peran pondok pesantren dalam pembentukan akhlak santri sudah baik melalui kegiatan yang diadakan oleh ustadz dan ustadzah di ponpes, Namun dalam kegiatan tersebut terdapat faktor-faktor penghambat dan pendukung dalam pembentukan akhlak santri, faktor pendukung adanya sarana dan prasarana yang cukup memadai, mendapat dukungan dari wali santri dan masyarakat sekitar serta adanya semangat dan kerjasama dari ustadz dan ustadzah dalam membentuk akhlak santri, sedangkan faktor penghambatnya yaitu Faktor cuaca yang kadang membuat para santri malas untuk berangkat dan Masih kurangnya keyakinan dan kemandirian para santri di dalam mengikuti kegiatan tersebut. Sehingga timbulnya sifat malas didalam diri santri untuk mengikuti kegiatan yang diadakan di pondok pesantren. Berdasarkan analisis data yang di peroleh bahwa peran pondok pesantren dalam pembentukan akhlak santri di pondok pesantren Ell-Firdaus secara umum sudah berjalan dengan baik.

**Kata Kunci : Upaya, Membentuk Akhlakul Karimah, Studi Kasus**